



Anschaffung neuer Tische fürs „Klottjehuus“

Moormerland, 04. Juli 2022

Die Raiffeisenbank eG, Moormerland unterstützt den Heimatverein Oldersum e.V.

Der Heimatverein Oldersum e.V. setzt sich für den Erhalt der ostfriesischen Kultur, der Denkmalpflege und dem Naturschutz ein. Neben regelmäßigen Veranstaltungen im eigenen Vereinshaus, dem Klottjehuus, bietet der Verein alljährliche Aufführungen der Theatergruppe. Des Weiteren betreibt das ehrenamtliche Team das Museum "Alte Seilerei" und sind stolzer Besitzer der "Alten Waage", die als Herberge für Touristen dient. Seit 1959 ist der Verein im und für den Ort im Einsatz. Mit derzeit rund 250 Mitgliedern eine wichtige Stütze für das Dorf.

Das Klottjehuus ist das Vereinsheim der Gruppe. Hier finden diverse Konzerte, Kunstausstellungen oder Klottje-, Spiele- und Skatabende statt. „Typisch Ostfriesische Abende, wie dem Matjes essen oder dem Snirtje essen dürfen dabei nicht fehlen“, sagte Herr Janshen bei unserem Besuch. Um für die Gruppen und Kreise gut aufgestellt zu sein, wurden jetzt neue Tische gekauft. Die Trapezförmigen Tisch bieten dem Verein diverse Stellmöglichkeiten, sodass jedes Mitglied vernünftig sitzen kann.

Anlässlich eines Pressetermins hat sich der Bankstellenleiter der Raiffeisenbank eG, Moormerland aus Oldersum, Holger Saathoff, einen Eindruck davon verschafft und bei dieser Gelegenheit einen symbolischen Scheck in Höhe von 1.000 Euro an den Heimatverein übergeben. Die Vorstandsmitglieder bedankten sich herzlich im Namen des Vereins und freuen sich über die Unterstützung der Raiffeisenbank eG, Moormerland.

Die Raiffeisenbank eG, Moormerland unterstützt gemeinnützige Projekte in der Region aus Gewinnspare-Reinerträgen der VR-Gewinnspargemeinschaft. Im vergangenen Jahr wurden mehr als 88.200 € an verschiedene Institutionen und Vereine im Geschäftsgebiet der Raiffeisenbank eG, Moormerland für besondere Maßnahmen und Anschaffungen vergeben.

Bildunterschrift:

Holger Saathoff (Bankstellenleiter Oldersum), Waltraud Stralucke (2. Vorsitzende), Jakob Janshen (1. Vorsitzender), Jose Hausmann (1. Vorsitzender „Alte Waage“), Hanna Janshen und Christel Wilden (Beauftragte für Touristik)